

Landessportfest der Schulen 2024/2025: Tennis

In diesem Schuljahr konnte unsere Schule sogar drei Tennis-Schulmannschaften zum Landessportfest der Schulen schicken: Jungen U16, Jungen U18 und Mädchen U16.

Da die ersten Spieltage für die Schülerinnen und Schüler der U 16 Mannschaften bereits für Anfang April terminiert waren, bereiteten sich beide Mannschaften im März u.a. mit einem zusätzlichen Trainingstermin auf die jeweiligen Spieltage vorbereitet. Die Betreuung der Tennismannschaften erfolgte in diesem Schuljahr durch Herrn Kieserling, Herrn Schubsky und Frau Sussiek-Froese.

U 16 Jungen

Der erste Spieltag (Kreismeisterschaften-Endrunde) war für den 01.04.2025 (kein Aprilscherz!) für die Jungen U16 / WK III (2010-2013) auf den Plätzen der TG Rot-Weiß e. V. Hattingen angesetzt. Da sich die gegnerische Mannschaft (Friedrich Harkort Schule Herdecke) kurz vor diesem Spieltag abgemeldet hat, wurde unserem Team der Titel „Kreismeister“ direkt zugesprochen.

Der folgende Spieltag (Runde 1 - Regierungsbezirk) war am 08.05.2025 im Tennisclub Grün-Weiß Herne e. V.. Die weiteren teilnehmenden Mannschaften kamen aus Bochum (Hildegardis Gymnasium) und Herne (Otto-Hahn-Gymnasium).

Nach dem Modus „Jede-gegen-Jede“ werden bei Gruppenspielen mit drei Mannschaften je Begegnung 2 Einzelspiele und ein Doppelspiel ausgetragen. Vor Ort wurde dann per Los entschieden, welche beiden Mannschaften zunächst gegeneinander antreten; das waren das Hildegardis Gymnasium und das Otto-Hahn-Gymnasium.

Unser Jungenteam hatte zunächst Pause, und konnte somit die beiden gegnerischen Mannschaften beobachten. Nach Beendigung dieser Begegnung stand es 2:1 nach gewonnenen Matches für die Bochumer und sie erreichten ihren ersten Siegpunkt.

Inzwischen waren auch einige Großeltern und Eltern vor Ort angekommen, um unser Team durch ihre Anwesenheit zu unterstützen.

Nach erneutem Einspielen war unsere erste Begegnung gegen das Otto-Hahn-Gymnasium Herne. Die beiden Einzelspiele bestritten Henri Kaiser und Bjarne Schröder. Henri entschied mit 6:2 und 6:4 sein Match für sich. Bjarne konnte ebenfalls sein Match mit 6:2 und 7:5 gewinnen. Das erste Doppel spielten Matthis Hänsel und Nils Ophoves. Sie gewannen den ersten Satz deutlich mit 6:0, mussten aber den zweiten Satz mit 4:6 abgeben. Somit musste ein 3. Satz als Match-Tiebreak gespielt werden. Diesen gewannen Matthis und Nils mit 10:6.

Mit 3/3 möglichen Matchpunkten und dem ersten erreichten Siegpunkt gingen unsere Jungen zwar hochmotiviert, jedoch mit angemessenem Respekt in die zweite Begegnung.

Das Bochumer Team -mit dem Vize-Westfalenmeister U14 des Jahres 2024 Tom Nüchel- hatten zuvor in den Einzelbegegnungen sehr sicher ihre Matches gewonnen und nur das Doppel abgegeben. Herr Schubsky setzte hier strategisch unsere Spieler für diese Partie ein:

Im ersten Einzel wurde Bjarne Schöder und im zweiten Einzel Matthis Hänsel aufgestellt. Das Doppel wurde mit Henri Kaiser und Moritz Vielhaber besetzt.

Bjarne Schöder musste gegen den Vize-Westfalenmeister antreten und versuchte diesen in einzelnen Phasen unter Druck zu setzen. Leider gelang dieses nur bedingt, sodass Bjarne dieses Match abgeben musste.

Nach dem verlorenen ersten Satz konnte Matthis im zweiten Einzel trotz einer Leistungssteigerung im zweiten Satz nicht gewinnen und das Match ging ebenfalls an die Bochumer.

Im Doppel mit Henri und Moritz hingegen lief es richtig rund. Beide gewannen die jeweiligen Sätze mit 6:1 und 6:0 und damit auch ihr Match.

Dadurch, dass wir aber nur einen Siegpunkt erlangen konnten und die Bochumer zwei, wurden unser Jungenteam somit Vize-Bezirksmeister und die Bochumer Bezirksmeister der ersten Runde auf Bezirksebene. Herzlichen Glückwunsch!



Für das GyWa spielten in Herne (von links nach rechts):

Matthis Hänsel, Nils Ophoves, Moritz Vielhaber, Henri Kaiser, Bjarne Schröder.

Verletzungsbedingt nicht am Spieltag dabei: Mika Klockmann und Robin Stüwe

U16 Mädchen

Der erste Spieltag (Kreismeisterschaften-Vorrunde) war für den 08.04.2025 für die Mädchen U16 / WK III (2010-2013) auch auf den Plätzen der TG Rot-Weiß e. V. Hattingen angesetzt. Da sich die gegnerische Mannschaft (Friedrich-Harkort Schule Herdecke) wieder kurz vor diesem Spieltag abgemeldet hatte, bekamen unsere Mädchen den Titel „Kreismeister der Vorrunde 1“ direkt zugesprochen.

Der folgende Spieltag (Endrunde Kreismeisterschaft) war für den 20.05.2025 im Tennisclub TC Blau-Weiß Gevelsberg e.V. terminiert. Hier sollten wir auf die Mannschaft des Gymnasiums Gevelsberg treffen.

Da sich alle 6 Mädchen gemeinsam auf die Teilnahme am Landessportfest vorbereitet hatten, reiste unsere Mädchenmannschaft mit insgesamt sechs Spielerinnen an, wobei wir offiziell nur 4 Spielerinnen und eine Ersatzspielerin melden durften.

Die beiden Einzelspiele bestritten Lisa Kroener und Sarah Westhoff. Lisa entschied mit 6:2 und 6:3 das erste Einzelspiel. Sarah schaffte ebenfalls den zweiten Punkt, indem sie ihr Match mit 6:4 und 7:5 gewann.

Im ersten der beiden Doppel spielten Lisa Kroener und Nele Schröder zusammen. Sie gewannen den ersten Satz mit 6:4, mussten aber den zweiten Satz mit 1:6 abgeben. Im 3. Satz, als Match-Tiebreak gespielt, gewannen Lisa und Nele mit 10:7. Somit war der dritte Punkt, der auch den Gesamtsieg sicherte, erspielt.

Das zweiten Doppel, mit Sarah Westhoff und Linda Schade besetzt, verlor zunächst den ersten Satz mit 4:6. Im zweiten Satz steigerten sich unsere beiden Spielerinnen deutlich mit 6:1 gewinnen. Auch unser zweites Doppel musste nun in den Match-Tiebreak. Diesen gewannen allerdings die Gevelsberger Spielerinnen mit 10:6.

Dank des Gesamtsieges in Gevelsberg ging es für unsere Mädchen bereits am vergangenen Dienstag (20.05.2025) in Hagen auf Regierungsbezirksebene weiter. Die beiden Einzel bestritten Lisa Kroener und Sarah Westhoff. In den beiden Doppeln traten an diesem Spieltag Linda Schade und Sarah Westhoff sowie Lina Reifenrath und Josefine Serres an. Trotz bestem Tenniswetter und vollster Motivation waren unsere Mädchen der Spielstärke der Mädchen der Hildegardis Schule leider insgesamt unterlegen. Gelobt wurden von allen Beteiligten jedoch die Fairness und der Respekt unserer Mannschaft trotz Niederlage, sodass erhobenen Hauptes die Rückreise nach Hattingen angetreten werden konnte.



Für das GyWa waren nach Gevelsberg angereist (von links nach rechts):

Lina Reifenrath, Josefine Serres, Linda Schade, Sarah Westhoff, Lisa Kroener und Nele Schröder.

Unsere Jungen U 18-Mannschaft wird sicher in den kommenden Tagen nähere Informationen zu ihrem Spieltag auf Kreisebene erhalten. Diese Wettkampfklasse wird jeweils nur auf Kreisebene ausgetragen, sodass wir alle gespannt sein dürfen, ob auch sie erfolgreich den Titel „Kreismeister 2025“ erreichen können.

Regine Sussiek-Froese